

# *Javier Justiz, basketteur cubain, parmi les leaders de la Ligue argentine*

---



La Havane, 9 février, (RHC).- Le basketteur cubain, Javier Justiz, figure parmi les leaders de la Ligue argentine avec plus de 400 minutes d'action et 11% de rebonds par match.

Javier Justiz, 23 ans et 2,10 mètres de haut, est le classique pivot fort aux bons lancers depuis la distance moyenne. Javier Justiz joue pour le Club Estudiantes de Concordia où est récemment arrivé son compatriote Jasiel Rivero.

Tous les deux jouent en Argentine suite à la nouvelle politique d'embauche adoptée à l'intention des sportifs cubains.

Jasiel Rivero est allé il y a une semaine au Club Estudiantes de Concordia en provenance du Club Atlético Tabaré de l'Uruguay. Dans la ligue uruguayenne il a obtenu une moyenne de 19,6 points, 8,2

rebonds et 2 services par match.

Jusqu'à présent, il a participé à quatre matchs comme joueur remplaçant et en seulement 93 minutes, il a marqué 41 points, 18 rebonds, 4 services et 64,7% de tirs libres.

Cette fin de semaine, au cours du match qui a opposé Estudiantes de Concordia au Quilmes de Mar del Plata, Javier Justiz a marqué 12 points et Jasiel Rivero, 9.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/83679-javier-justiz-basketteur-cubain-parmi-les-leaders-de-la-ligue-argentine>



**Radio Habana Cuba**